

2020年4月8日

お取引先各位

中川特殊鋼株式会社
コーポレート統括部

新型コロナウイルス感染拡大に伴う緊急事態宣言発出と弊社対応について

拝啓

平素より格別のご高配を賜り厚くお礼申し上げます。

新型コロナウイルス（COVID-19）の急速な感染拡大の状況から、4月7日、政府より緊急事態宣言が発出されました。

それを受け小池東京都知事、吉村大阪府知事より、感染拡大防止の非常措置と併せ、都府内各企業に対しては、テレワーク等によって域内通勤を極力控える旨の要請が出されました。

弊社では、この新型コロナウイルス（COVID-19）感染拡大防止対応及び社員の安全を配慮する観点から、すでにテレワークによる業務遂行トライアルを実施して参りましたが、今般の都知事及び府知事の要請を踏まえ、弊社築地本社及び大阪支店におきましても下記要領にてテレワーク態勢のさらなる推進を行うことと致しました。

お取引先様に対しましては、極力通常通り対応させていただく所存ではございますが、テレワーク態勢下で、何らかのご不便をおかけすることもあるかと存じます。

誠に恐縮ではございますが、事情ご高察の上、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

敬具

記

- (1) テレワーク期間 : 4月13日(月) から当面の間
- (2) テレワーク対象拠点 : 築地本社、大阪支店
- (3) テレワーク期間中の業務対応 :
 - ① 極力、携帯電話もしくはメールにてご連絡を取らせていただきたく存じます。
 - ② FAXにつきましては、通常通り対応させていただきますが、差支えなければPDFもしくは画像をメール添付にていただければ幸いです。
 - ③ 郵便物についても同様に、通常通り対応させていただきますが、お急ぎの場合はメールまたはお電話にてご連絡いただければ幸いです。

以上